

Erfolge unserer Läufer bei den bayerischen und niederbayerischen Meisterschaften

Robert Wildfeuer ging am 13. Juni bei den bayerischen Seniorenmeisterschaften in Vaterstetten an den Start und schaffte bei seinem ersten Start über 200 Meter gleich den Sprung auf's Stockerl.

In der Zeit 28,32 Sekunden lief er als Dritter über die Ziellinie und holte sich in der AK M50 die Bronzemedaille.



Ebenfalls zum ersten Mal wagten sich Laura Dankesreiter und Johannes Wildfeuer bei den niederbayerischen Leichtathletikmeisterschaften am 20. Juni in Plattling auf die Sprintstrecken.



Für Laura sprang dabei ebenfalls eine Bronzemedaille in der Jahrgangsklasse W15 heraus. Sie lief die 300 Meter in 47,49 Sekunden. Johannes traute sich sogar einen Doppelstart zu.

Die 200 Meter legte er in 26,18 Sekunden zurück und landete damit

auf dem 5. Platz. Auf der Kräfte zehrenden 400 Meter-Runde blieb er knapp unter 60 Sekunden (59,09 Sek.) und kam wieder als Fünfter ins Ziel.

